

## 10 Jahre Volleyballabteilung



Die Trainingsteilnehmer mit der Trainerin Johann Paetz (ganz links) und dem Mannschaftstrainer Thomas Antusch (zweiter von rechts).

Am 15. September feierte die Volleyballabteilung ihr 10-jähriges Bestehen. Thomas Antusch – von Anfang an verantwortlicher Trainer – hatte für diesen Tag ein umfangreiches Programm zusammengestellt.

Am Vormittag hatte Dieter Theis, Trainer der Volleyballbundesliga Damenmannschaft Gladbeck mit seinen Trainingseinheiten wie Angriff-Annahme und Block bei den zahlreichen Teilnehmern nicht nur den ein oder anderen Fehler korrigiert sondern sie auch ganz schön ins Schwitzen gebracht.

Nach der gemeinsamen Mittagspause übernahm Johanna Paetz, ehemalige Bundesligaspielerin vom USC Münster, das weitere Training. In verschiedenen Spielvariationen und mit weiteren Tipps vertiefte sie das

am Vormittag geübte und sorgte so für ein informatives und abwechslungsreiches Nachmittagsprogramm. Mit diesen besonderen Trainingseinheiten startet die Volleyballabteilung nun in bevorstehende Hobbyligasaison des Kreises Warendorf für die je eine Damen- und Herrenmannschaft sowie zwei Mixedmannschaften gemeldet wurden. Im Vereinslokal fand dieser schöne Jubiläumstag in gemeinsamer Runde seinen Ausklang.

Wer am Volleyballspielen interessiert ist und mitmachen möchte ist jederzeit willkommen. Das gemeinsame Training aller Mannschaften findet jeden Montag ab 20.00 Uhr in der Sporthalle der Grundschule Stromberg statt. Weiter Infos bei Thomas Antusch, Tel. 025297353 oder Björn Meier 0172-7483831.